

Daniel Wolter im "MoHo Projektraum - Planet Modulator"

Daniel Wolter hat im Fachgebiet Textil- und Flächendesign der Kunsthochschule Berlin-Weißensee studiert. Mit seinem Experiment "Regalfiktion" sollen die Zweifel am etablierten Design geschürt werden. Die Bestandteile sind Reste aus der Holzindustrie oder ausrangierten Möbelstücken. Das Ergebnis ist eine stabile, feste und belastbare Konstruktion, deren Einzelmodule sich den Sichtweisen, Gefühlszuständen und Räumen der Nutzerinnen und Nutzer anpassen können. Regalfiktion ist teilbar, tauschfähig und umzugsrobust. Eigentlich das ideale Möbelstück!



Foto: Daniel Wolter

Eröffnung/Opening: Fr 11.11.2011, 19 Uhr/ 7 pm
Wir laden Sie herzlich ein!/We cordially invite you!

Daniel Wolter: "Regalfiktion", 2011
Präsentation/presentation 12.11.- 30.12.2011
MoHo Projektraum, Planet Modulator/Aufbau Haus Moritzplatz,
10969 Berlin

Daniel Wolter studied Textile- and Surface Design at the Art School Berlin-Weißensee. With his experiment „Regalfiktion“ he intends to stir up doubts about established design. Its components are wood industry leftovers and discarded pieces of furniture. The result is a stable, secure and resilient construction whose individual modules can adapt to the users' views, emotional states and rooms. Regalfiktion is detachable, exchangeable and robustly mobile. Truly the ideal piece of furniture!

Impressum:
Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-220
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de